

Le van dando forma a coalición **PUSC y PAC** “descolan” a **libertarios**

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

En el primer acercamiento que tuvieron de forma oficial los líderes del Partido Acción Ciudadana y Unidad Social Cristiana llegaron al acuerdo hacer a un lado a los libertarios de Otto Guevara y conformar tres comisiones para que sea una realidad una coalición de oposición. Aún no han definido un precandidato, pues aseguraron que ese tema se retomará en las próximas reuniones, dijo Gerardo Vargas, presidente del PUSC.

A los libertarios los dejaron fuera porque no comparten su forma de pensar.



La reunión se realizó en un restaurante en San Pedro. CORTESÍA

Las comisiones se encargarán de programas, de lo operativo (para que la propuesta esté lista antes de agosto y así poder inscribirla) y otra que invite a demás partidos y grupos sociales.